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Der Wechsel von Klasse 4 in Klasse 5 

Liebe Eltern, liebe Erziehungs-Berechtigte, 

Ihr Kind geht jetzt in die Grund-Schule 

oder in eine Förder-Schule. 

Ihr Kind bekommt dort besondere Hilfe beim Lernen. 

Das nennt man sonder-pädagogische Unterstützung. 

Ihr Kind kommt nach den Sommer-Ferien in die Klasse 5. 

In der neuen Schule gibt es auch Hilfe beim Lernen. 

An vielen Schulen gibt es Gemeinsames Lernen. 

Dort lernen Kinder mit und ohne besondere Unterstützung gemeinsam. 

Sie haben zwei Möglichkeiten für Ihr Kind: 

Eine Schule mit Gemeinsamem Lernen 

oder eine Förder-Schule. 

Darum haben Sie ein Gespräch mit einer Lehrerin 

oder einem Lehrer geführt. 

Die Informationen stehen noch einmal in diesem Heft. 

Das Heft ist in Leichter Sprache geschrieben. 

So kann Ihnen das Heft eine Hilfe sein, 

wenn Sie mit Ihrem Kind über das Thema reden. 
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Unterstützungs-Bereiche Lernen und Geistige Entwicklung 

Ihr Kind bekommt Hilfe im Bereich 

Lernen (LE) 

oder 

Geistige Entwicklung (GG). 

Gemeinsames Lernen: 

Beispiel: 

Sie können sagen: 

Mein Kind soll in eine Schule mit Gemeinsamem Lernen gehen. 

Egal, auf welche Schule Ihr Kind gehen wird, 

es macht immer einen besonderen Abschluss, 

seinen Fähigkeiten entsprechend. 

Sie dürfen eine bestimmte Schule mit Gemeinsamem Lernen wünschen. 

ABER: 

Manchmal ist dort kein Platz frei. 

Das Schul-Amt schlägt dann eine andere Schule mit Gemeinsamem 

Lernen vor und hält dort einen Platz 

für Ihr Kind frei. 

Dort melden Sie Ihr Kind an. 
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ODER: 

Sie können Ihr Kind auch an einer anderen Schule mit Gemeinsamem 

Lernen anmelden, 

wenn dort noch Plätze frei sind. 

Alle Schulen mit Gemeinsamem Lernen stehen auf Seite 10 bis 17. 

Förder-Schule: 

Sie können auch die Förder-Schule für Lernen wählen. 

Das Schul-Amt schlägt eine Förder-Schule Lernen vor 

und hält dort einen Platz für Ihr Kind frei. 

Dort melden Sie Ihr Kind an. 

Die Förder-Schulen für Lernen stehen auf Seite 17 bis 19. 

Sie können Ihr Kind auch an einer anderen Förder-Schule Lernen 

anmelden, 

wenn dort noch Plätze frei sind. 

So ist es auch bei der Förder-Schule für Geistige Entwicklung (GG). 

Die Förder-Schulen für Geistige Entwicklung (GG) stehen 

auf Seite 19 bis 20. 
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Andere Unterstützungs-Bereiche 

Ihr Kind bekommt Hilfe in einem dieser Bereiche 

oder in mehreren. 

Emotionale und soziale Entwicklung (ESE) 

Sprache (SQ) 

Körperlich-motorische Entwicklung (KME) 

Sehen (SE) 

Hören und Kommunikation (HK) 

Dann gehen Sie wie folgt vor: 

Sie können das Gemeinsame Lernen wählen. 

Dann macht Ihr Kind den Schul-Abschluss 

wie die anderen Kinder in der Klasse. 

Diese Schul-Formen haben Gemeinsames Lernen: 

 

 

 

 

 

Haupt-Schule, 

Sekundar-Schule, 

Real-Schule, 

Gesamt-Schule, 

Gymnasium. 

Oder: 

Sie können auch die Förder-Schule wählen. 
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Gemeinsames Lernen 

Sie können zum Beispiel sagen: 

Mein Kind soll in eine Gesamt-Schule gehen, 

in der es Gemeinsames Lernen gibt. 

Sie dürfen eine bestimmte Gesamt-Schule wünschen. 

ABER: 

Manchmal ist dort kein Platz frei. 

Das Schul-Amt schlägt dann eine andere Gesamt-Schule vor 

und hält dort einen Platz für Ihr Kind frei. 

Dort melden Sie Ihr Kind an. 

ODER: 

Sie können Ihr Kind auch an einer anderen Schule mit Gemeinsamem 

Lernen anmelden, 

wenn dort noch Plätze frei sind. 

So ist es auch bei den anderen Schul-Formen. 

Alle Schulen mit Gemeinsamem Lernen stehen auf Seite 10 bis 17. 
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Förder-Schule 

Sie können für Ihr Kind auch die Förder-Schule wählen. 

Das Schul-Amt schlägt eine Förder-Schule vor 

und hält dort einen Platz für Ihr Kind frei. 

Dort melden Sie Ihr Kind an. 

Auf Seite 17 bis 24 finden Sie diese Förder-Schulen. 

ODER: 

Sie können Ihr Kind auch an einer anderen Förder-Schule anmelden, 

wenn dort noch Plätze frei sind. 

Einzel-Integration (EZI) 

Bekommt Ihr Kind Unterstützung im Bereich: 

 

 

 

Körperlich-motorische Entwicklung (KME), 

Sehen (SE) oder 

Hören und Kommunikation (HK), 

dann kann Ihr Kind auch Einzel-Integration bekommen. 

Die Abkürzung dafür heißt EZI. 

Ihr Kind kann dann in jeder Schule unterrichtet werden, 

auch in einer Schule ohne Gemeinsames Lernen. 
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Aber: 

Die Schule muss dafür eine besondere Ausstattung haben. 

Zum Beispiel Fahr-Stühle 

oder Rollstuhl-Rampen 

oder eine Tafel-Kamera 

oder Hör-Verstärker 

oder Schall-Schutz. 

Ihr Kind kann auf die Schule gehen, 

wenn das an der Schule möglich ist 

und das Schul-Amt diese Schule vorschlägt. 

Auf Seite 25 bis 28 stehen die Schulen, 

in denen Einzel-Integration möglich ist. 
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Wen kann ich fragen? 

Sie können die Lehrerinnen und Lehrer 

in Ihrer Schule fragen. 

Die kennen Ihr Kind gut 

und können Ihnen bei einer Entscheidung helfen. 

Und Sie können uns im Schul-Amt fragen. 

Wir helfen Ihnen gerne. 

Wir wissen, wo Plätze in den Schulen frei sind. 

Fahr-Kosten 

Sie müssen keine Fahr-Kosten bezahlen, 

wenn das Schul-Amt die Schule vorgeschlagen hat. 

Wenn Sie eine andere Schule gewählt haben, 

dann fragen Sie dort nach, 

wer die Fahr-Kosten bezahlt. 
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Schulen mit Gemeinsamem Lernen 

Die Schulen sind geordnet nach: 

 

 

 

 

Schulen des Gemeinsamen Lernens im Kreis Lippe (Sekundarstufe I), 

Förderschulen im Kreis Lippe (Sekundarstufe I), 

LWL-Förderschulen (außerhalb des Kreises Lippe): 

Schulen ohne Gemeinsames Lernen im Kreis Lippe (Sekundarstufe I) 

[ In eckigen Klammern sind Informationen über Barrierefreiheit, 

Behindertentoilette, Pflegeraum und Ganztag zu finden.] 

Augustdorf 

Real-Schule Augustdorf 

Akazienstr. 5 

3 2832 Augustdorf 

52 37 - 99 68 0 0 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), Behinderten-Toilette mit Dusche, 

kein Pflege-Raum, für HK geeignete Raumakustik, kein gebundener 

Ganz-Tag] 

https://www.rs-augustdorf.de 

Bad Salzuflen 

Haupt-Schule Lohfeld 

Wasserfuhr 25 e 

32108 Bad Salzuflen 

0 52 22 – 95 26 10 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.hauptschule-lohfeld.de 
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Bad Salzuflen 

Real-Schule Aspe 

Paul-Schneider-Str. 5 

32107 Bad Salzuflen 

0 52 22 – 95 26 22 

[ Barriere-Freiheit, flexibles Mobiliar, Behinderten-Toilette ohne Dusche,  

kein Pflege-Raum, kein gebundener Ganz-Tag] 

 https://www.aspereal.com 

Bad Salzuflen 

Gesamt-Schule Aspe 

Paul-Schneider-Str. 5 

32107 Bad Salzuflen 

0 52 22 – 95 26 26 

[ Barriere-Freiheit, HK geeignete Raumakustik Behinderten-Toilette ohne 

 Dusche, kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

https://www.gesamtschule-aspe.de 

Barntrup 

Gymnasium Barntrup 

Große Twete 5 

32683 Barntrup 

0 52 63 – 95 16 5 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

Pflege-Raum, kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.gymnasium-barntrup.de 
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Blomberg 

Sekundar-Schule Blomberg 

Ulmenallee 11 

32825 Blomberg 

0 52 35 – 50 15 59 0 

[ Barriere-Freiheit, flexibles Mobiliar, Behinderten-Toilette mit 

Dusche, Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

 https://sekundarschule-blomberg.net 

Detmold 

Heinrich-Drake-Real-Schule 

Sprottauer Str. 7 

32756 Detmold 

0 52 31 – 65 05 50 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

für HK geeignete Raumakustik, kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.hdr-detmold.de 

Detmold 

Geschwister-Scholl-Gesamt-Schule 

Sprottauer Str. 9 

32756 Detmold 

0 52 31 – 64 07 0 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

http://www.gss-dt.de 
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Extertal 

Sekundar-Schule Nordlippe 

Hackemackweg 25 

32699 Extertal 

0 52 62 – 32 94 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

https://www.sekundarschule-nordlippe.de 

Horn-Bad Meinberg 

Sekundar-Schule Horn-Bad Meinberg 

Südholzweg 29 

32805 Horn-Bad Meinberg 

0 52 34 – 90 28 99 0 

[ Barriere-Freiheit, flexibles Mobiliar, Behinderten-Toilette ohne Dusche,  

kein Pflege-Raum, für HK geeignete Raumakustik, gebundener Ganz-

Tag] 

 http://skhbm.de 

Kalletal 

Jacobi-Schule Kalletal 

Weinkamp 14 

32689 Kalletal 

0 52 64 – 64 77 70 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche,  

Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

https://jacobischule-kalletal.de 

13 

https://www.sekundarschule-nordlippe.de/
http://skhbm.de/
https://jacobischule-kalletal.de/


  
  

Das Schul-Amt kann die Schule Schloss Varenholz nicht 

vorschlagen. Die Eltern können selber in der Schule anrufen. 

Schloss Varenholz 

Private Sekundar-Schule 

Schloss Varenholz 

32689 Kalletal 

0 57 55 – 96 29 0 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://schloss-varenholz.de 

Lage 

Real-Schule der Stadt Lage 

Breite Str. 3 

32791 Lage 

0 52 32 - 95 02 51 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

für HK geeignete Raumakustik, kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.realschule-lage.de 

Lage 

Sekundar-Schule Lage 

Friedrichstr. 33 

32791 Lage 

0 52 32 – 95 03 41 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

Pflege-Raum (nur an einem Teil-Standort), gebundener Ganz-Tag] 

http://www.sekundarschule-lage.de 
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Lage 

Gebrüder-Humboldt-Gymnasium 

Breite Straße 30 

32791 Lage 

0 52 32 – 95 02 31 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, kein Ganz-Tag] 

https://www.ghg-lage.de 

Lemgo 

Haupt-Schule Heinrich-Drake-Schule 

Vogelsang 8a 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 94 81 0 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

http://www.heinrich-drake-schule.de 

Lemgo 

Real-Schule Lemgo 

Kleiststr. 11 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 94 76 0 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

https://www.realschule-lemgo.de 
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Leopoldshöhe 

Felix-Fechenbach-Gesamt-Schule 

Schulstr. 25 

33818 Leopoldshöhe 

0 52 08 – 99 13 60 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://ffgleo.de 

Lügde 

Johannes-Gigas-Sekundar-Schule 

Am Ramberg 1 

32676 Lügde 

0 52 81 – 78 59 9 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

für HK geeignete Raumakustik, gebundener Ganz-Tag] 

https://www.johannes-gigas-schule.de 

Oerlinghausen 

Heinz-Sielmann-Sekundar-Schule 

Weerthstr. 2 

33813 Oerlinghausen 

0 52 02 – 91 67 0 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

https://www.heinz-sielmann-schule.de 
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Förder-Schulen 

Förder-Schwerpunkt Lernen (LE): 

Bad Salzuflen 

Erich-Kästner-Schule 

Förder-Schwerpunkt Lernen 

Otto-Hahn-Str. 69 

32108 Bad Salzuflen 

0 52 22 – 95 26 30 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), keine Behinderten-Toilette, 

kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

http://www.erich-kaestner-schule.net 

Förder-Schwerpunkt Lernen (LE): 

Blomberg 

Pestalozzischule 

Förder-Schwerpunkt Lernen 

Ulmenallee 11 

32825 Blomberg 

0 52 35 – 85 12 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

http://ps-blomberg.de 
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Förder-Schwerpunkt Lernen (LE): 

Detmold 

Gustav-Heinemann-Schule 

Förder-Schwerpunkt Lernen 

Heidenoldendorfer Str. 80 

32756 Detmold 

0 52 31 – 62 91 71 

[ Barriere-Freiheit (teilweise), keine Behinderten-Toilette, 

kein Pflege-Raum, kein gebundener Ganz-Tag] 

http://www.gustav-heinemann-schule.info 

Förder-Schwerpunkt Lernen (LE): 

Lage 

Albert-Schweizer-Schule 

Förder-Schwerpunkt Lernen 

Kampweg 11 

32791 Lage 

0 52 32 – 25 58 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, kein gebundener Ganz-Tag] 

https://albert-schweitzer-lage.de/ 
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Förder-Schwerpunkt Geistige Entwicklung (GG): 

Horn-Bad Meinberg 

Schule am Teutoburger Wald 

Förder-Schwerpunkt Geistige Entwicklung 

Schulstr. 10 

32805 Horn-Bad Meinberg 

0 52 34 – 20 57 50 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://schuleamteutoburgerwald.de 

Förder-Schwerpunkt Geistige Entwicklung (GG): 

Lemgo 

Astrid-Lindgren-Schule 

Förder-Schwerpunkt Geistige Entwicklung 

Kleines Holz 12 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 28 89 94 0 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.astrid-lindgren-schule.de 
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Förder-Schwerpunkt Geistige Entwicklung (GG): 

Lemgo 

Topehlen-Schule 

Private Förder-Schule der Stiftung Eben-Ezer 

Förder-Schwerpunkt Geistige Entwicklung 

Alter Rintelner Weg 26 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 21 53 00 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://topehlen-schule.eben-ezer.de 

Förder-Schwerpunkt Emotionale und soziale Entwicklung (ESE): 

Detmold 

Fürstin-Pauline-Schule 

Förder-Schwerpunkt Emotionale und soziale Entwicklung 

Anne-Frank-Str. 2 

32756 Detmold 

0 52 31 – 30 33 35 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

http://www.fuerstin-pauline-schule.de 

20 

https://topehlen-schule.eben-ezer.de/
http://www.fuerstin-pauline-schule.de/


  
  

LWL-Förder-Schulen 

LWL bedeutet Land-Schafts-Verband Westfalen-Lippe. 

Dieser Verband ist auch für Förder-Schulen zuständig. 

Förder- Schwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung 

(KME): 

Bad Oeynhausen 

Schule am Weser-Bogen 

Förder-Schwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung 

Heisenbergstraße 1 

32549 Bad Oeynhausen 

0 57 31 – 75 02 0 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.lwl-schule-am-weserbogen.de 

Förder- Schwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung 

(KME): 

Bielefeld 

Albatros Schule 

Förder-Schwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung 

Westkampweg 81 

33569 Bielefeld 

0 52 1 – 40 42 94 40 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.albatros-schule.de 
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Förder- Schwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung 

(KME): 

Paderborn 

Liborius-Schule 

Förder-Schwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung 

Steubenstraße 20 

33100 Paderborn 

0 52 51 – 50 01 60 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.liboriusschule-lwl.de 

Förder-Schwerpunkt Sehen (SE): 

Bielefeld 

Opticus Schule 

Förder-Schwerpunkt Sehen 

Bökenkampstr. 14 

33613 Bielefeld 

0 52 1 – 52 00 22 0 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.lwl-opticusschule.de 
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Förder-Schwerpunkt Sehen (SE): 

Paderborn 

Pauline-Schule 

Förder-Schwerpunkt Sehen 

Leostraße 1 

33098 Paderborn 

0 52 51 – 69 51 33 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.lwl-pauline-schule.de 

Förder-Schwerpunkt Sprache (SQ): 

Bielefeld 

Ravens-Berger Schule 

Förder-Schwerpunkt Sprache 

Bökenkampstr. 17 

33613 Bielefeld 

0 52 1 – 52 00 23 0 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflegeraum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.lwl-ravensbergerschule.de 
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Förder-Schwerpunkt Hören und Kommunikation (HK): 

Bielefeld 

West-Kamp-Schule 

Förder-Schwerpunkt Hören und Kommunikation 

Westkampweg 79 

33659 Bielefeld 

0 52 1 – 40 42 93 20 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.lwl-westkampschule-bielefeld.de 
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Schulen für Einzel-Integration ab Klasse 5 

Bad Salzuflen 

Eduard-Hoffmann-Real-Schule 

Wasserfuhr 25 

32108 Bad Salzuflen 

0 52 22 – 95 27 12 0 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette mit Dusche, Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.eduard-hoffmann-realschule.de 

Bad Salzuflen 

Rudolf-Brandes-Gymnasium 

Wasserfuhr 25 e 

32108 Bad Salzuflen 

0 52 22 – 95 26 14 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.rudolph-brandes-gymnasium.de 

Blomberg 

Hermann-Vöchting-Gymnasium 

Ostring 14 

32825 Blomberg 

0 52 35 – 50 93 00 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette (eingeschränkt erreichbar), 

kein Pflege-Raum, kein gebundener Ganz-Tag] 

https://hvg-blomberg.de 
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Detmold 

Haupt-Schule Heidenoldendorf 

Niedernfeldweg 12 

32758 Detmold 

0 52 31 – 96 02 0 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

http://www.hauptschule-heidenoldendorf.de 

Detmold 

Städtische Real-Schule I 

Hornsche Straße 50 

32756 Detmold 

0 52 31 – 99 16 10 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, gebundener Ganz-Tag] 

https://www.realschule1detmold.de 

Detmold 

Christian-Dietrich-Grabbe-Gymnasium 

Küster-Meyer-Platz 2 

32756 Detmold 

0 52 31 – 99 26 0 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

http://www.grabbe-gymnasium.de 
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https://www.realschule1detmold.de/
http://www.grabbe-gymnasium.de/


  
  

Detmold 

Stadt-Gymnasium Detmold 

Martin-Luther-Straße 4 

32756 Detmold 

0 52 31 – 91 61 0 

[ keine Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, 

kein Pflege-Raum, kein gebundener Ganz-Tag] 

http://www.stadtgymnasium-detmold.de 

Detmold 

Gymnasium Leopoldinum 

Hornsche Str. 48 

32756 Detmold 

0 52 31 – 70 92 0 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.gymnasium-leopoldinum-detmold.de 

Horn-Bad Meinberg 

Gymnasium Horn-Bad Meinberg 

Südholzweg 31 

32805 Horn-Bad Meinberg 

0 52 34 – 82 04 03 

[ Barriere-Freiheit, keine Behindertentoilette, kein Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.gym-hbm.de 
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http://www.stadtgymnasium-detmold.de/
https://www.gymnasium-leopoldinum-detmold.de/
https://www.gym-hbm.de/


  
  

Lemgo 

Karla-Raveh-Gesamt-Schule 

Vogelsang 31 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 25 84 0 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://karla-raveh-gesamtschule.de 

Lemgo 

Engelbert-Kaempfer-Gymnasium Lemgo 

Rampendal 63 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 94 70 0 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.ekg-lemgo.de 

Lemgo 

Marianne-Weber-Gymnasium 

Franz-Liszt-Str. 34 

32657 Lemgo 

0 52 61 – 94 75 0 

[ Barriere-Freiheit, Behinderten-Toilette ohne Dusche, kein Pflege-Raum, 

gebundener Ganz-Tag] 

https://www.mwg-lemgo.de 
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https://karla-raveh-gesamtschule.de/
https://www.ekg-lemgo.de/
https://www.mwg-lemgo.de/


  
  

Oerlinghausen 

Niklas-Luhmann-Gymnasium 

Ravensberger Straße 11 

33813 Oerlinghausen 

0 52 02 – 10 20 

[ keine Barriere-Freiheit, keine Behinderten-Toilette, kein Pflege-Raum, 

kein gebundener Ganz-Tag] 

https://www.niklas-luhmann-gymnasium.de 
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